平成 22 年 12 月 19 日 「婚活パーティー」

掲載日:2010年12月19日

平成 22 年 12 月 19 日 「婚活パーティー」

情報交流推進員になった3ヶ月。

着ぐるみでイベントいったり、CM つくったり、棚を作ったり、野菜を売ったりと

様々な依頼をこなしているウサヒと中の人ですが、

この日は過去に例の無いはじめての依頼に取り組みました。

その内容は

「婚活パーティーの司会」

西部公民館のシラタさんからのご依頼でした。



今回のミッション

西部公民館で毎年やっているクリスマスパーティーが、

今年は町内外からも広〈募集を募っての婚活パーティーになるので

開会とかゲームとか、できればラブとか(ここ重要)をうまくいくようにしてほしいとのこと。

ウサヒ 「・・・らぶ・・・れぼりゅーしょん」

いつにない重要ミッションに緊張するウサヒ。

しかし、ウサヒを着ていると大変しゃべりづらいという理由から

今回は中の人だけが参加することに。

普通の格好じゃ盛り上がらないからということで、

今回の参加者で、エコミュージアムのお友だち・ナギサちゃんにお願いしてて

2人で司会進行をすることにしました。

こんな格好で



後ろの僕はトナカイの格好です。

17 時 30 分からスタートした会でしたが、

みんなで料理をつくったり

豪華景品が当たるゲームがあったり (ホントに豪華景品) と

楽しい時間をすごすことができました。

詳しいパーティーの様子は、またのちほど役場のホームページで紹介される予定です。

今回は

はるばる山形市や上山市からきていただいた方もいらっしゃり

こういった企画に興味、期待を持ってくださる方が沢山いるんだと実感しました。

婚活という目標を抜きにしても、こういった外から人が来て下さって、町の人と交流する機会があることが、

町をもっと楽しくしていくんだなぁと、改めて実感しました。

世の中、「草食系」なんてことばが云われますが、

ウサヒは「雑食」です。

攻めの姿勢を忘れないでも司会進行の腕をあげて、

次はもっとたのしい交流会づくりに協力できるようがんばります!

あ、ウサヒ自身もがんばれよと云われていますので、

恋人役の新しい着ぐるみキャラが登場!なんてことも・・・上司のみなさんに相談してみます。